
      かわさき たかこ 

名 前 ： 川崎 貴子 
部 署 ： 歯科担当 

入職日：平成24年3月26日 

  １月６日より彩光苑の職員として入職したインドネシア人 

介護福祉士候補生の２名をご紹介いたします。現在は職員と共に業

務の研修を行っています。２人共明るく、笑顔が素敵な女性です。 
日本語は只今猛勉強をしているところです。 

仕事後に職員と日本語の勉強を行い、毎日忙しい日々を過ごしてい

ます。今後は介護の勉強も行い、３年後の介護福祉士の国家試験の

合格を目指し頑張っています。 
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      いわぶち たかこ 

名 前 ： 岩淵 貴子 
部 署 ： ｼﾙﾊﾞｰﾊｳｼﾞﾝｸﾞ担当 
入職日：平成24年1月1日 

      まえの そのこ 

名 前 ： 前野 園子 
部 署 ： ｼﾙﾊﾞｰﾊｳｼﾞﾝｸﾞ担当 
入職日：平成24年4月1日 

      たちばな こずえ 

名 前 ： 立花 こずえ 
部 署 ： 歯科担当 

入職日：平成24年3月26日 

      たむら いっこう 

名 前 ： 田村 一高 
部 署 ： 相談担当 
入職日：平成24年4月1日 

      くらもち みえこ 

名 前 ： 倉持 美恵子 

部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年3月1日 

      いたがき はじめ 

名 前 ： 板垣 肇 
部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年4月1日 

      ひらいわ たつお 

名 前 ： 平岩 達雄 
部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年4月1日 

      しまむら こうじ 

名 前 ： 島村 幸司 
部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年2月1日 

      きねぶち ひでと 

名 前 ： 木根渕 秀人 
部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年3月1日 

今年もフレッシュな頼もしい職員が入職
しました。 

みなさん、よろしくお願い致します。 

 新年度にあたりご挨拶申し上げます。平素は当苑の事業運営にご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 
今冬は、近年にない寒さが長い期間続きましたが、皆様におかれましては如何お過ごしになられたでしょうか。 
 当苑においては、２月中旬から下旬にかけて、特養の入居者様が相次いでインフルエンザ（A型）に罹患され、感
染者は２１名の方に及んでしまいました。大半の方は、タミフル薬の投与により軽症にて軽快されました。 
この間、ご関係の皆様方には、ご心配並びにご迷惑をおかけいたしましたこと、改めまして深くお詫び申し上げる次
第です。施設ではこの発症を期に、感染防止並びに再発防止に対し、すでに対策を講じておりますので、引き続き
関係各位のご協力をお願いする次第です。 
 さて、平成２４年度の彩光苑の事業計画について紹介いたします。まず、平成２４年４月１日付けで、診療報酬と介
護報酬の同時改訂が実施されます。介護報酬については、介護度別サービス単価が２．７～３．２％の減額となり、
施設における介護報酬は実質マイナス改定となります。当苑の今年度の主な計画としまして、建物は今年築１６年目
を迎えることとなり、経年変化に伴う設備の老朽化が進み、浴室の檜材浴槽や檜材天井の务化、食堂の床の張替え、
冷温水発生機や浄化槽のオーバーホール、娯楽室・図書室の畳の改装など多方面にわたる改修改装工事を予定
しております。一方、ケアハウスの事業においては、今年度中に「指定特定施設入居者生活介護」（介護付ケアハウ
ス）の認定取得を予定しています。すでに今年１月から事業開始に向けてプロジェクトチームを立ち上げ検討を進め
ています。また、懸案となっております２人部屋（夫婦部屋）の空室を埋めるべく対策については、関係機関と相談し
つつ、PRに力を入れてまいります。 
 一方、内牧クリニックは開設３年目に入り、地域診療に対して着々と実績を重ねつつ、評価もいただいているところ
であります。また、地域の皆様の健康保持のための「講演会」「健康教室」を定期的に開催してまいります。 
 当苑では、国が進めるEPA(経済連携協定）に呼応して、インドネシアから介護福祉士国家資格取得をめざす候補
生２名が今年１月から来ています。彼女たちは彩光苑内で、日本語の語学と介護の知識や技術を習得するために、
今後３年間研修しておりますので、これからもどうぞよろしくお願い致します。 
 平成２４年度も引き続き、入居者の皆様に対するサービスの向上と地域の皆様のニーズに応えられるよう、職員が
一心同体となって頑張る所存でありますので、皆様のご支援ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
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１．顧客（利用者）の視点 
・介護技術の推進 
・満足できる食事の提供 
・リスクマネージメントの再点検（安全性・感染対策の追及） 
・ケアハウス特定施設化の実現 

２．内部プロセスの視点 

・苑内電子システムの充実（各種書類の電子化） 
・法令に基づく規程・要網・指針の整備 
・ＩＳＯ認証取得の検討 
・新規事業（２４時間地域巡回型）開設に向けた調査・検討 

３．財務の視点 
・適切な収益確保 
・介護報酬による加算の取得 
・改修工事の効率的施行 
・稼働率向上の対策と実行（特にケアハウス・ショートステイ  ４．学習と成長の視点 

・人事制度の完成と制度運用推進 
・職員スキルアップの支援（資格取得・研修計画・育成） 
・役職員への指導と研修 
・介護福祉士候補者（ＥＰＡ）の指導 

 

   

 
 暖かい季節を迎え、皆様はいかがお過ごしでしょうか？
私は、恋多き季節として知られる春が来たという事で、長 
く伸びた髪を短くし万全の態勢で春を迎えました。 
仕事にもより一層身が入り、今後も精進して参りたいとい 
う気持ちに更になりました。 恋は・・・頑張ります！！ 
  
 今回のふれあいの記事は、花見や節分 
等の行事、豊春中央保育園の園児による 
お遊戯会などを掲載させていただきました。 
皆様に楽しんで読んでいただけるものが作 
れるよう努力していきますので今後とも宜し 
くお願い致します。 
                                 広報委員 介護 木村祐樹 
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      よしまつ あさみ 

名 前 ： 吉松 麻美 

部 署 ： 介護担当 
入職日：平成24年4月18日 
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 穏やかな春の日差しが印象的な平成２４年３月１５日、本年度 

２回目のボランティア交流会を開催しました。当日は日頃からお 

世話になっているボランティア様４９名が参加され、会場の大会議室も熱気にあふれたものになりました。 
 交流会では、田嶌所長の挨拶の後、阿部相談員よりボランティア活動報告の説明がありました。活動表彰では、
５００時間の表彰状がシルバーハウジング様に、２００時間の表彰状が桜樹会の高山タカ子様とVGきぼうの栄和
枝様に贈られました。また４００時間の感謝状が舞美ボランティアの河野和子様に、３００時間の感謝状が陶彩会
の田中登志美様とVG希望の梅田しずえ様、春日部市赤十字奉仕団様、正能文男様、桜樹会の石川幸子様に、
１００時間の感謝状が桜樹会の関口靖子様にそれぞれ贈られました。 

 その後行われた懇親会においては、２名のインドネシア人介護福祉士候補者の紹介を行ない、ボランティアの

方々からもとても温かい拍手をいただきました。また、末松ケアワーカーによるギター演奏と沼部ケアワーカーに

よる津軽三味線の演奏が行われ、懇親会に花をそえました。 

 彩光苑を支えて頂いているボランティア様の数の多さに改めて感動するとともに、これからも地域連携を大切

にし、つながりの輪を広げていく事が大切だと思いました。 
 

  ２月３日に豆まきを行いました。 
当日は、男性職員２名が鬼の衣装を着て入居者様に豆を投げて頂きました。「鬼は外、
福は内」と大きな声で鬼に向かって豆を投げる姿は「昔を思い出して懐かしい」との声も
聞かれ、皆様とても喜ばれていました。豆まきの後はおいしく豆を頂きました。 

  ２月９日に豊春中央保育園の園児によるお遊戯会が行われました。 
いろいろな衣装を着て、音楽に合わせて演技をしたり踊ったり、可愛い姿を見せてくれました。 
入居者様は子供たちの一生懸命な姿をまるで自分の孫を見ているような、とても柔らかな表情をされていまし
た。最後は「また来てね」と満面の笑顔で手を振って見送っていました。 
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  ケアハウスでは、２月９日に入居者様と昔話をしながら楽しく雛飾りをし、３月３日に「ひな祭りお茶会」を行い
ました。桜餅・甘酒などを頂きながら、和やかに会は進み、最後にメインイベントが待っていました！御内裏様と
御雛様チームに分かれての輪投げゲーム大会です。輪投げが成功すると、パズルのピースが一片ずつ埋まり、
最終的に御内裏様、御雛様の絵を先に完成させたチームの勝ちとなります。景品も用意され、入居者様は的を
めがけて、チームのためにと奮闘されました。  

 今回は、ケアハウスで行っているレクリエーションの中
で健康体操についてご紹介します。健康体操は、毎週
火曜日と隔週の土曜日に行っています。手作りダンベル
を使ってのニギニギ体操に始まり、ラジオ体操まで、入居
者様は多少汗ばみながら、健康維持のため楽しく参加さ
れています。体操が終わった後はちょっとしたお楽し
み！輪投げやゲートボールでミニゲームを行い、結果に
一喜一憂しながら闘志を燃やしています。 
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  ４月１０日に内牧公園にお花見に行きました。 
桜を見ながらおいしい栗どら焼きや梅羊羹を召し上がり、入居者様の表情も        
満開の笑みになられておりました。 

 ̔  

   内牧クリニックは３年目を迎えました。これからも地域の皆様の交流の

場となるように、何かお役に立つ情報が提供できる場となれるように頑

張って行きますので、是非参加して下さいね!! 

          

 
 開催予定日：５月２９日（火）１３：３０～１４：３０ 内牧クリニック待合室にて 
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   048-755-2118 

  ４月１１日、ケアハウス教養娯楽室にて、ボラン
ティア「デコボコ一座」の方による公演が行われ
ました。懐かしい曲の中に、笑いのある劇を披露
して頂きました。入居者の皆様に大好評！！ 笑
いの絶えない時間を過ごしました。 


